Depuis près de trois ans, Parcs Canada a entrepris, pour le compte du ministère des Affaires extérieures, la restauration de la Maison Bethune, auparavant le presbytère de l'Eglise unie de Gravenhurst. Le Gouvernement fédéral en a fait l'acquisition en 1973 afin de rendre un témoignage aux qualités du docteur Bethune comme innovateur médical et l'un des premiers promoteurs de l'universalité des soins médicaux au Canada ainsi qu'en raison de la place unique qu'il occupe dans les relations entre le Canada et la République populaire de Chine. L'ouverture de la Maison Bethune pose donc un jalon important dans l'évolution des relations sino-canadiennes.

La restauration, qui recrée l'état de la maison vers 1890, année de naissance du docteur Bethune, a été effectuée par le personnel spécialisé de Parcs Canada. La Maison Bethune sera administrée par cet organisme dans le cadre de son programme de sites historiques.